

JEAN CLAUDE THIEVENT

38 ans

Originaire de l'île Maurice, Jean Claude Thievent est employé aux Espaces verts de l'Etablissement et Service d'Aide par le Travail de Roche lez Beauré. Ce Franc-Comtois a été élevé par des assistants familiaux chez qui il s'est épanoui dans le cyclisme depuis ses premiers pas, car sa famille d'accueil dispose d'un garage où l'ancien directeur sportif de l'équipe KAS, Jean de Gribaldy, a ses habitudes. Jean Claude est ainsi au contact du cyclisme et de cyclistes professionnels dès son plus jeune âge.

Scolarisé à l'institut médico éducatif Fontaine Argent, les capacités physiques et motrices de Jean Claude sont repérées par un éducateur spécialisé et animateur d'une activité vélo pour les élèves de l'établissement. Fort de cet accompagnement de François Toscano il enchaîne les expériences vélo : VTT, vélo sur route, vélodrome, premières compétitions à seize ans. Licencié à la Fédération de Sport Adapté et à l'Amicale Cycliste Bisontine, son palmarès s'est enrichi en juin 2023 de 3 podiums acquis aux Virtus Global Games (GG2023), compétitions internationales réunissant des athlètes qui présentent une déficience intellectuelle et qui sont patronnées par la fédération internationale du Sport Adapté (INAS) devenue VIRTUS en 2020, laquelle reste affiliée au Comité International Paralympique.

Sous cette nouvelle identité la fédération patronne plusieurs compétitions dont les Virtus Global Games qui ont lieu tous les 4 ans et qui constituent le rendez-vous de référence des athlètes, répartis en 3 catégories : ii1 déficience intellectuelle, ii2 déficience intellectuelle + autre déficience (trisomie21, déficience visuelle, infirmité motrice cérébrale, ...), ii3 autisme.

Sélectionné en équipe de France en compagnie de 160 sportifs engagés sur 13 sports, Jean-Claude Thievent a participé à la 6ème édition des Jeux Mondiaux qui se sont déroulés en juin 2023 à Vichy, inscrit à plusieurs épreuves de cyclisme, individuelles et par équipe, sur route et sur piste. Associé régulièrement à Jérémy Pereira, Jean-Claude termine deux fois deuxième en contre-la-montre par équipe derrière un duo d'Equatoriens et sur piste en poursuite (4000m). **Il est titré**, en vitesse par équipes avec **Jérémy Pereira et Louis Fuhrmann** : sur la piste en bois du vélodrome du Creps Centre Val-de-Loire, de Bourges, le trio fait retentir la Marseillaise. Déjà en 2022, à Cracovie, aux Virtus European Summer Games, avec Jérémy Pereira, ils furent sacrés champions en contre-la-montre par équipe.

Parrain de l'association « Le Soleil brille pour tout le monde », Jean Claude milite avec la bisontine Corinne Gaulard, éducatrice spécialisée, pour une représentation des cyclistes déficients intellectuels aux Jeux Paralympiques. Parmi les 13 disciplines des Virtus Global Games, seulement 3 sont éligibles aux Paralympiques : le para-athlétisme, la para-natation et le para-tennis de table.